

11.11.2013 - 12:00 Uhr

## **En 2015, la SRG SSR couvrira pour la première fois les élections fédérales depuis Berne**

*Bern (ots) -*

Berne, 11 novembre 2013. Dans deux ans, les élections fédérales 2015 seront couvertes pour la première fois depuis Berne. Les discussions avec les présidents de parti, très attendues dans toute la Suisse, seront donc retransmises depuis la Salle des pas perdus du Palais fédéral.

La Délégation administrative des Bureaux des conseils a donné son autorisation à la SSR pour couvrir l'événement depuis la Salle des pas perdus du Palais fédéral. Si les studios SSR de Genève, de Lugano et de Zurich sont maintenus comme centres électoraux régionaux, la politique nationale - comme les tables rondes avec les présidents de parti - sera concentrée à Berne. En tant que ville fédérale, Berne sera donc l'épicentre politique auquel se connecteront les studios régionaux. Comme par le passé, les résultats seront mis à jour, analysés et commentés à Lugano, à Genève et à Zurich, en duplex avec les cantons.

Contact:

Communication d'entreprise SSR

Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100746768> abgerufen werden.